

Movilidad académica internacional

Universidad mariana

Lorena Elizabeth Guerrero Zambrano

Directora Unidad de Servicios Internacionales
Universidad Mariana

La internacionalización de la educación superior fomenta y fortalece los lazos entre pares alrededor del mundo; uno de los componentes es la movilidad académica, la cual permite que los estudiantes, docentes y administrativos establezcan contacto con pares, con el fin de intercambiar experiencias y conocimientos, lo cual es posible gracias a los convenios que la Universidad Mariana ha suscrito con instituciones de educación superior nacionales e internacionales.

Los intercambios académicos permiten la realización de semestres académicos, cursos cortos, misiones académicas, conferencias, giras académicas y empresariales, entre otros, siendo éstos, espacios propicios para el desarrollo de las habilidades interpersonales, toma de decisiones, capacidad de adaptación, valoración de lo propio y respeto por las costumbres y culturas de otras regiones.

A continuación, la recopilación de los intercambios de los estudiantes en 2014:

El 23 de mayo de 2013 la Universidad Mariana realizó la adhesión al Convenio Específico de Cooperación Interinstitucional Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN), Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), Movilidad Académica Colombia Argentina (M.A.C.A). Con ello, en cada semestre académico, por medio del alojamiento colaborativo, un estudiante puede cursar un semestre académico en las universidades argentinas y colombianas según la asignación; en este año, en el periodo académico enero – junio de 2014 el pro-

grama de Ingeniería Ambiental recibió a la estudiante Georgina Tomas, proveniente de la Universidad Nacional de Río Negro, y en el periodo agosto – diciembre

de 2014 el estudiante de décimo semestre, Juan David Pérez Nieva, del mismo programa, realizó intercambio en la sede de Bariloche Argentina.



Juan David Pérez Nieva, Planta depuradora de aguas residuales de la ciudad de San Carlos de Bariloche. Al fondo el lago Nahuel Huapi.

Estudiantes de intercambio movilidad internacional



De izquierda a derecha: Intercambios Enero – Junio 2014 Luisa María Gómez, Yuby Coral Aux, (Municipalidad Corral - Chile) Martha Viviana Rodríguez (Universidad Cuauhtémoc - México), María Camila Martínez (Empresa Grupo Mundial - Bogotá - Colombia), estudiantes de Administración de Negocios Internacionales, María Cristina Fajardo, estudiante de Psicología, Lorena Elizabeth Guerrero, Directora Unidad de Servicios Internacionales.

Municipalidad del Corral - Chile



Gastón Pérez, Alcalde Municipalidad del Corral; Cristina Fajardo, estudiante Psicología Intercambio; Ramiro Mantilla, Sociólogo Director Recinatur del Ecuador, Director Centro de Interpretación Mundo Vivo Coschasqui Ecuador.

Universidad San Sebastián - Santiago de Chile – Chile



Lizeth Fernanda Sánchez Pabón, estudiante de IX semestre del Programa de Terapia Ocupacional

New Jersey - Estados Unidos



Sarah María Sánchez Vargas, estudiante de Administración de Negocios Internacionales de la Universidad Mariana

Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Tulcán – Ecuador



Estudiante del Programa de Trabajo Social, Jessica Paola Paredes Camargo, (Práctica VIII semestre) Monumento del Cementerio José María Azael Franco.



Firma Convenio Binacional –Alcaldía de Tulcán 2/09/14.

Movilidad Nacional

Cali - Universidad San Buenaventura



Pilar Arboleda Patiño, estudiante de IX semestre del programa de Psicología.



Emili Ana Portilla, estudiante de IX semestre del programa de Psicología.

Bogotá – Asociación Esperanza y Vida



Gloria Stefanny Mejía González, estudiante de IX semestre del programa de Psicología (Práctica profesional).

Cali – Giros & Finanzas



Sara María Huertas – Administración de Negocios Internacionales.